



## Une délégation de l'Église orthodoxe ukrainienne en pèlerinage aux sanctuaires de l'Église orthodoxe polonaise



Le 19 septembre 2021, une délégation de l'Église orthodoxe ukrainienne, conduite par l'évêque Victor de Barychevka, s'est rendue en pèlerinage en Pologne. Le groupe ukrainien a visité le saint mont Grabarka, où est situé le monastère orthodoxe de Marthe-et-Marie, fondé en 1947.

Les pèlerins ont aussi visité le monastère d'hommes Saint-Onuphre, dans la voïvodie de Lublin. Les fidèles ukrainiens ont vénéré l'icône de saint Onuphre le Grand, patron du monastère.

Le 20 septembre, veille de la fête de la Nativité de la Mère de Dieu, le groupe a assisté aux vigiles nocturnes à l'église Saint-Jean-le-Théologien du diocèse de Lublin et de Chelm. L'office était célébré par l'archevêque Païssius de Przemyśl et de Gorlice, et par l'archevêque Abel de Lublin et de Chelm, avec la participation du clergé de l'Église orthodoxe polonaise. L'évêque Victor de Barychevka

concélebrait.

Avant les vigiles, le hiérarque de l'Église orthodoxe ukrainienne a participé à l'accueil solennel d'une copie de la Vierge de Chelm, peinte au Mont Athos, ainsi qu'à une procession dans les rues de la ville à la suite de l'icône, avec les hiérarques et les fidèles de l'Église polonaise.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88101/>